

## La calle Ramón Gorgé se abrirá antes de final de mes

06/02/2023



Las obras avanzan a buen ritmo tras haber estado paradas | J.C.

Las obras para la remodelación de la calle Ramón Gorgé están a punto de culminar, confirman desde la Concejalía de Servicios Públicos y Sostenibles. Dichos trabajos arrancaron el pasado mes de noviembre y está previsto que antes de finales de este mes la calle quede finalizada y se abra al tránsito.

Una de las mejoras de la calle ha sido la sustitución de las aceras, que acaba de finalizar. Además también se ha remodelado el fresado del asfaltado, la instalación del encintado de bordillo y las baldosas prefabricadas de la nueva acera, la adecuación de la red de alcantarillado, la creación de un nuevo imbornal para las aguas pluviales,

el suministro de nuevos ejemplares de arbolado con riego por goteo, la implantación del nuevo aglomerado asfáltico, el pintado de las marcas viales y la colocación del mobiliario urbano necesario. Solo resta terminar la jardinería, instalar el mobiliario y el reasfaltado.



**Las aceras ya son visibles | J.C.**

Esta actuación se ha alargado ya que la anterior empresa adjudicataria abandonó la ejecución de las mismas y el Ayuntamiento tuvo que realizar una nueva contrata.